

## Moclín celebra la XVI edición del Festival Fusión Velillos para promover la igualdad de género en la música

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha destacado que este evento “refuerza nuestro compromiso con la igualdad de oportunidades”

---

lunes 15 de julio 2024

---



La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, junto al alcalde de Moclín, Marco Pérez, ha presentado la XVI edición del Festival Fusión Velillos, que se celebrará el próximo 2 de agosto en el histórico entorno del castillo Nazarí de Moclín. Este evento, que se ha convertido en un referente cultural de la provincia, tiene como objetivo principal este año visibilizar el talento femenino en la industria musical y en la producción técnica, áreas donde la desigualdad de género sigue siendo notable.

Caracuel ha destacado la importancia de esta edición del festival en la lucha por la igualdad de género, indicando que “la música y las artes son herramientas poderosas para sensibilizar y generar cambios sociales. Fusión Velillos no solo ofrece un espacio para que las mujeres artistas brillen, sino que también refuerza nuestro compromiso con la igualdad de oportunidades en todos los ámbitos de la cultura. Además, este evento servirá como un motor de desarrollo turístico y económico para estos municipios”.

Por su parte, el alcalde de Moclín, Marco Pérez, ha señalado que “en esta edición hemos querido impulsar el empoderamiento de los grupos femeninos. Apostamos por la igualdad real entre hombres y mujeres. Invitamos a todos los vecinos de la provincia porque vamos a poder disfrutar de espectáculos de calle en un marco incomparable que nos ofrece nuestro paraíso interior y los pueblos de Moclín”.

El festival contará con una programación variada que incluye actuaciones de grupos locales y artistas reconocidas. Entre los participantes se encuentran Las Dianas, un quinteto de jóvenes artistas indie pop punk; Blanca la Almendrita, con su fusión de rock andaluz, pop y flamenco; y la destacada Vinila von Bismarck, conocida como la ‘reina del burlesque español’. Desde Madrid, Tremenda Jauría traerá su música combativa y letras comprometidas, mientras que Carmen Xia, desde Cádiz, fusionará flamenco y rap con su estilo único.

Además de los conciertos, el festival ofrecerá animación de calle con la participación de la Escuela Internacional de Circo y Teatro y la batucada Sambiosis Afrorúa. Esta edición, como en años anteriores, subraya la relevancia de promover la creatividad artística local y apoyar las iniciativas culturales en las zonas rurales de Granada.

El Fusión Velillos surgió dentro del proyecto Red de Festivales de la Diputación de Granada, destinado a promover la producción cultural granadina en municipios con menos acceso a eventos de este tipo. Los visitantes podrán disfrutar, además de la música, de actividades como visitas guiadas a la fortaleza medieval, rutas senderistas y deportes de aventura, enmarcadas en el rico patrimonio histórico y natural de Moclín.